

La Convention et Foire Internationale d'Informatique prend fin à La Havane



La Havane, 24 mars (RHC)- La Convention et Foire Internationale « Informática 2018 » qui a pris fin hier a servi de plateforme pour montrer les plus récents progrès des entreprises cubaines dans le secteur des technologies et de la création de logiciels.

Préalablement à la clôture, le Premier Vice-président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a parcouru l'exposition. Il a relevé les potentialités de l'industrie nationale de logiciels

et des applications informatiques dans le processus d'informatisation de la société cubaine.

Pendant 5 jours, les participants ont pris part à des journées intenses d'analyse et de mise à jour sur des questions liées au monde vertigineux des nouvelles technologies de l'information et des télécommunications, auxquelles ont participé plus de 1 800 délégués de 27 pays.

Des professeurs d'université, des chefs d'entreprise et des chercheurs ont également débattu des défis et des tendances actuelles de la société de l'information.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158336-la-convention-et-foire-internationale-dinformatique-prend-fin-a-la-havane>



Radio Habana Cuba